## CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和3年11月発行 No. 1

10 月に入ってから、今まで延期になっていた行事や授業が行われ始めて、毎 日がとても充実しています。でも、これが本来の学校の姿なんですよね。

外部の方にも来校していただき、活動に参加していただいたり、子ども達が外 に出て交流を深める事ができたり、本当に良かったと思います。

今月号はたくさん記事がありますので、おつきあいをお願いします。

## ~10/18(月)牧小6年 パン作り~

コロナの影響で延期になっていた6年生のパン作り。地元牧之原や田沼塾で パン教室をしている「パン教室・ベンチ」の道下孝子さんに学校に来ていただき、 ソーセージパンを作りました。教室をやられているので、わかりやすくていねい に教えてくださいました。6年生もグループに分かれて協力しながら作りました。 延ばした生地をソーセージに巻き巻き。個性が出ていました。

中学校の旧式の天火オーブンは、底に穴が開いていてガスコンロに乗せて使う タイプのもので、みんな初めて使いました。とってもきれいに焼けたんですよ! 給食前だったので少しだけ試食しました。パンがふわふわでやわらか~い! 焼きたてのパンて、こんなにおいしいの~!? 感動でした。

毎年、道下さんに学校に来ていただいて作り方を教えてほしいなと思いました。









牧之原や島田で料理教室をやっている山本えみさんも お手伝いに来てくださいました。ありがとうございました。











# ~10/22(金) 牧小2年 町探検~

2年生が大曲方面に町探検に行きました。

まずは**丸和モータース**さん。車を上にあげて点検したり、 タイヤを交換したりする様子を見ました。簡単に車が持ち 上がったり、タイヤがはずれたりする様子に子供たちは 「お~!」とビックリしていました。

次に中嶋自然薯さん。クイズ形式で自然薯の説明をしてくださいました。3年生は夏前に植え付けをさせていただいています。これからの収穫を楽しみにしています。















次に芋切り干しの**あっくん**さん。今は工場は動いていませんでしたが機械の説明と作り方などを教えていただきました。 2種類の芋切り干しを試食させていただきましたが、 どちらもおいしかったです!





最後は**中嶋養蜂場**さん。前回はハチが活動していない 時期だったのですが、今回は見学することができま した。巣箱に飛んでくるハチもちらほら。珍しいお茶の 蜂蜜も採れるそうですよ。

自分達が住んでいる牧之原は、お茶農家が多い地区ですが、いろいろな仕事を している人がいることを子供たちは学んできました。お忙しい中、見学をさせてく ださった地域のみなさん、ありがとうございました。



#### ~牧中3年 牧之原保育園へ~

牧中3年生が10/22に牧之原保育園に行ってきました。 これは二度目の交流となります。生徒は手作りした「小さな子 が喜ぶおもちゃ」を持って行き、一緒に遊びました。この手作り おもちゃがすごい!アイデアもデザインもよく考えられていて 個性もあってすばらしかったです。園児は大喜びで遊んでいま





個性もあってすばらしかったです。園児は大喜びで遊んでいました。また遊んでくれた中学生とすぐにさよならができなくなってしまうほど楽しい交流でした。中学生が園児に対して優しく声をかけたり、笑顔で遊んでくれたりしたからだと思います。本当に牧中生は優しいんです!!



## ~牧小 グランドゴルフクラブ~

した。ありがとうございました。

コロナで延期になっていたクラブ活動が始まりました。グランドゴルフクラブの道具は八十原で GG愛好会のみなさんに貸り、ルールを教えていただきました。あっという間にグランドゴルフが好きになりま





ホールインワンも出ましたよ